



Mr Gabriel de Queylus, V. G.

Abbé de *Loc-Dieu*, ancien Curé de *Privas*, désigné pour l'Épiscopat, est envoyé par Mr OLIER pour fonder le SÉMINAIRE DE MONTRÉAL.

1er SUPERIEUR

de 1657 à 1661, et de 1668 à 1674.

Mr de Queylus arriva en Canada vers la fin de l'été de 1657. Après avoir rempli sa mission et rendu d'incontestables services, tant à Québec qu'à Montréal, il repassa en France, et reprit la direction de sa Communauté. Peu après, à raison de ses grands talents, il fut mis à la tête du célèbre Calvaire du Mont Valérien, où, pendant de longues années, il attira toute la population de Paris. Devenu vieux, il revint au Séminaire, et y finit ses jours parmi les siens.